
Mi chiamo Korina ,  

Sono una studentessa greca.  

La difficoltà maggiore che ho incontrato con la lingua italiana... è stata che nessuna persona 

in questa città non sapeva inglese, cosa che per me era molto difficile di capire anche la cosa 

piu piccola.  Poi ho capito che il problema non era    solo in questa citta ma in tutta l Italia.  

Vivendo in questa citta , parlando con i cittadini posso dire che piu o meno le espressioni 

degli Italiani sono simili a quelli dei Greci .   

Per quanto riguarda il modo con il quale parlano ...posso dire che è un po veloce  e ad  alta 

voce , cosa strana  per me per  i primi anni  . 

Ma sopratutto  sono gentili. 

L ultimi mesi seguo il corso di lingua italiana  e cosi ho conosciuto colleghi partecipanti al 

progrmma  Erasmus . Ho parlato con loro e ho capito alcune cose per paesi diversi . 

 

Per la mia esprerienza  in Italia  posso dire che  : 

1) è una occassione unica, perche non possono tutti gli studenti (a causa di tanti problemi) di 

vivere , di vedere tutte le cose vhe ho visto io  in questa citta.   Credo   che  tranne la facolta 

anche la citta stessa ha tante cose di dare per ogni studente.  

2) Ho capito come vivono altre persone, come pensano.  

3) Ultima cosa che ho imparato dalla mia esperienza in Italia è che gli Italiani rispettono 

molto la pausa pranzo, cosa che seguo anche io per il mio giorno.  

 

Alla fine posso dire che saro sempre grata al vostro  paese !  

 


